

Fecha 28.06.2014	Sección Ciudad	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

Acuerdan DF y Edomex autopista metropolitana

REFORMA / STAFF

Para mitigar el caos vial en la zona oriente de la Ciudad, en los límites del Distrito Federal y el Estado de México, ambas entidades acordaron la construcción de una autopista.

El trazo correrá por el Gran Canal y conectará la Avenida Río de los Remedios con Venta de Carpio, en la zona norte de Ecatepec.

Aunque será una misma arteria, del lado del DF se llamará Autopista Urbana Nor Oriente, y del lado del Edomex, Siervo de la Nación.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y los Gobiernos del DF y Edomex firmaron ayer el convenio para la construcción, operación y mantenimiento de la vía.

En el evento participaron Gerardo Ruiz, titular de la SCT; Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno del DF; y Eruviel Ávila, Gobernador del Edomex.

Ruiz subrayó el apoyo del gobierno federal a estas vialidades urbanas.

Mancera resaltó la importancia de obras como éstas, que permitirán desahogar las principales vías de comunicación.

